
 

Ratsvorsitzende Droste ruft den TOP anhand der Vorlage auf. 

 

Ratsherr Uphoff begrüßt, dass ab dem Jahr 2018 kulturelle Veranstaltungen von überörtlicher 

Bedeutung neben den Mitgliedsgemeinden finanziell gefördert werden sollen. Durch die Festlegung 

von Förderkriterien in einer Richtlinie wird die Unterstützung auf eine vernünftige Basis gestellt. 

 

Ratsfrau Middelschulte ist froh darüber, dass sich der Samtgemeinderat mit der Kulturförderung 

befasst. Kultur ist ein wichtiges Thema. Es sollen jetzt Kriterien erarbeitet werden, um die 

Kulturförderung voranzutreiben. 

 

Danach fasst der Rat der Samtgemeinde Bersenbrück einstimmig folgenden Beschluss:  


